

Le Parallèle

Est-ce que mon mal être peut m'empêcher d'accepter l'autre ?

Fin de la nuit, Arrivée du soleil.

Voici le début et peut-être la fin de notre histoire. Ensemble, nous allons en remonter le fil. Un jeune homme Thomas et une jeune femme Julia se sentent bloqués dans une pièce sombre.

Ils se sont trouvés là presque par hasard, lors d'une soirée trop arrosée. Il y a eu entre eux des coups de tonnerre. Dans le cœur et le ventre. Ils ont 15 ans tous les deux.

15 ans plus tard.

Je m'appelle Tanguy, je suis le grand frère de Thomas. Je suis sorti ce soir de prison. Maintenant seul chez moi dans le noir, je suis accompagné d'une dizaine de chats. Ma petite maison est isolée dans la campagne. Je ne m'habille que de vêtements gris. Je suis maintenant adulte mais toujours complexé par mon acné et isolé de la société.

J'ai commis un crime, mais ce n'est pas pour celui-ci que je suis entré en prison. J'observe la nature et mes chats tuer les souris par les interstices de mes volets. Je suis brun aux yeux bleus, être isolé ne me fait pas du bien. Je suis triste mais je me suis fait à l'idée d'être seul. Je me reconstruis petit à petit.

Le soir d'entrer en prison.

Ce soir il fait noir, je vois la lune se former. Il n'y a pas de lumière sur la route de cette prison. Alors j'essaie de suivre la ligne blanche. La nuit tombe et le vent se lève. Il me reste 5 kilomètres. Les lignes de la route et de ma vie sont toujours là, elles s'entrechoquent violemment dans ma tête.

Je détourne la tête de la route et voit une petite maison rose, les volets noirs sont ouverts. La lumière à l'intérieur est plutôt jolie. J'aimerais y entrer pour me réchauffer car la pluie tombe de plus en plus. J'aimerais m'asseoir tranquillement sur le canapé. Je ne m'en suis pas donné le droit.

Les fossés plein d'herbes se remplissent. Des gouttes froides tombent sur ma tête. Je continue ma route. Des flaques d'eau sur toute la route. Des flaques de sang dans ma mémoire. Je me cache sous un arbre un instant en attendant que l'averse se calme. Je me souviens.

15 ans plus tôt.

Nous étions le soir, il fait froid. Le ciel a des nuances de couleurs non habituel. Des gouttes de pluie tombent sur nos fronts et descendent le long de nos visages.

La pluie se met à tomber abondamment. Je pleure pour nos vies déchirées.

Moi, Tanguy, le grand frère, j'ai commis un acte irréparable et je veux en porter la responsabilité.

Cette pluie devient très vite mon amie, elle s'imprègne en moi, comme si elle me comprenait.

Elle m'accompagne.

Thomas à côté de moi, continue de marcher sur le sol qui devient boueux.

Le chemin me semble interminable. Il marche lentement.

Thomas est venu me chercher chez moi, il pleurait.

Il avait peur, il ne pouvait pas m'expliquer ce qui c'était passé. Il fallait que je l'aide.

Alors je l'ai accompagné. Moi aussi j'avais peur. Après de longues minutes de marche, Thomas me montre au loin un portail rouge sang. La peinture semble écaillée. Une fois arrivé au bout de ce chemin, il me regarde.

À ses pieds se trouve une clé à moitié enfouie dans la boue.

Mon frère la ramasse et tente de l'insérer dans la serrure. La clé tourne, le loquet du portail s'ouvre.

Il ouvre le portail et fais un pas en avant.

Thomas s'arrête et me parle enfin :

J'étais alcoolisé et je voyais tout blanc, mais d'un coup je crois entendre une sonnette, Est ce que c'est Julia qui me revient ? Je commence à courir mais en sortant j'oublie ce foutu portail. Je tombe, je prends un morceau de bois pour me relever et je le garde dans la main. Je me relève avec un mal de crâne intense, j'ai la tête qui tourne et d'un coup je m'énerve car je me suis pris le portail. Je fais demi-tour, je ne distingue plus le vrai du faux.

Et là d'un coup je me réveille à table, devant ma petite amie du moment, ce n'est évidemment pas ma Julia, Qu'est ce que j'ai fait ? Elle me demande, elle est fébrile, si je vais bien.

Je ne comprends plus rien. Je me demande où est Julia ? Ma Julia. Qui est cette jeune fille que je ne connais pas.

Elle est toute blanche, fragile, tremblante, avec un filet de sang le long de la bouche.

Elle se lève avec peine mais réussit à partir en me disant que je ne suis pas capable de m'occuper d'elle, elle chancelle.

Elle laisse derrière elle des traces de pas ensanglantés. Je crois que je l'ai frappée, à mort.

Un peu plus tôt lors de cette soirée terrible.

Il est 23 heures, le rose vif de l'enseigne du bar m'attire.

La porte du bar est grande ouverte, le thermomètre affiche 20°C. Le barman, tablier vert me fait signe et m'installe à côté d'une fenêtre avec une vue sur les vagues de la mer en pleine nuit. C'est magnifique.

Une jeune femme me regarde, je lui souris.

Je vais peut-être réussir à oublier ma Julia. Par la suite, le barman nous apportera plus de 3 bières et quelques plateaux de charcuterie...

J'invite la jeune femme à me suivre chez moi presque jusqu'au bout de la nuit.

Tanguy derrière ses volets fermés pense à Thomas et à Julia.

Thomas avait de beaux yeux bleus pétillants, il vient d'une famille assez riche avec 1 grand frère, moi, Tanguy.

Je suis très proche de lui, ce qu'il préfère c'est se baigner dans notre piscine et s'amuser avec moi.

Ce qui le passionne en ce moment c'est d'être en soirée avec ses potes, boire énormément d'alcool et finir bourrer.

il aime beaucoup aussi après tout ça ramener une fille chez lui et faire l'amour avec elle.

Mais un soir ou il pleuvait, un soir où je l'ai obligé à boire un peu plus que d'habitude, il est entré dans une pièce sombre avec une fille, Julia.

Petit à petit, pendant la nuit, ils ont discuté, ils sont restés en couple pendant au moins 3 ans, il adorait la voir dans sa robe orange, elle avait un physique qu'il kiffait et passait son temps à l'admirer.

Il était très amoureux mais depuis une semaine, elle l'a quitté. Depuis Thomas est très mal, passe ses nuits dans l'angoisse et espère qu'elle reviendra.

J'essaye de l'aider mais il ne veut rien entendre et préfère rester seul. Seul avec ses bouteilles.

Julia était timide au point de ne plus avoir l'envie d'être qui elle est.

Thomas, son petit ami lui reprochait parfois d'être différente et elle se demande pourquoi ?

Lui qui aime tant ses extravagances vestimentaires.

Julia après avoir quitté Thomas reprend ses souvenirs.

Elle se rappelle que quand elle était encore plus jeune, elle ne portait pas de vêtements comme les autres, car elle avait déjà adapté un style pas comme ses camarades.

Ce style était assez différent et encore aujourd'hui le regard de Thomas est toujours aussi dénigrant envers elle.

Elle se demande aussi pourquoi ce style le dérange et si ce genre vestimentaire est adapté à la société.

Maintenant elle porte des vêtements comme tous.

Basique, noir, blanc, simple, mais qui ne sont pas elle. Elle ne se sent pas à sa place et mal dans son corps car elle sait que ce n'est pas ce qu'elle aime.

Le soir où Julia et Thomas se sont rencontrés.

Julia, déboussolée par ce qu'elle vient de voir, un grand frère qui oblige son petit frère à boire, décide de s'isoler, elle cherche et trouve donc une pièce sombre.

Quand tout à coup un jeune homme surgit. Thomas.

Elle se met à stresser. Julia se met à dire des gros mots, elle crie. Il est éberluée par cette jeune fille si différente des autres.

Elle s'assoit enfin. Le stress redescend. Elle comprend que lui aussi a peur. Il a un peu bu mais il semble gentil.

Tous deux ont peur du monde extérieur. Cette pièce est le seul endroit tranquille. C'est leur cocon, leur nid, l'endroit où les regards de Julia et Thomas se sont enfin rencontrés.

Fin de la nuit, Arrivée du soleil.

Voici le début et peut-être la fin de notre histoire. Ensemble, nous allons en remonter le fil.

Un jeune homme Thomas et une jeune femme Julia se sentent bloqués dans une pièce sombre.

Ils se sont trouvés là presque par hasard, lors d'une soirée trop arrosée.

Il y a eu entre eux des coups de tonnerre. Dans le cœur et le ventre. Ils ont 15 ans tous les deux.

Thomas ouvre les yeux. Son sommeil était agité.

Il se rend compte qu'il a juste dormi à côté d'elle. Dans ses bras.

Était ce un rêve prémonitoire ? Ce meurtre, mon frère en prison, l'alcool, ma rupture avec cette jeune Julia que je ne connais qu'à peine ? Non.

C'était un cauchemar. Tellement réel. Tellement dangereux.

Julia ouvre les yeux, elle regarde Thomas. Qu'est ce qu'il a ? Pourquoi est ce qu'il me regarde aussi intensément ?

Thomas se lève et prend la main de Julia, ils sortent de la pièce. Le soleil inonde la maison.

Tanguy, le grand frère est là.

- Excuse moi petit frère, je n'aurais pas du te forcer à boire, je vois que tu as su te cacher de moi.

- Ne t'inquiètes pas grand frère lui réponds Thomas, tu n'iras pas en prison à cause de moi.

Julia est là.

Avril 2022.

Sans l'imaginaire, la réalité n'existe pas.

Cordialement, Manu Grimo